

Reseña

Siempre hay matices



YO VEO, OTROS NO VEN.

Por>

**Maria Elena
López Montoya**

Empresaria de la madera muebles
Carlopez & Cia., Economista
Universidad Libre de Pereira, Espe-
cialista en Gerencia de Tecnología
convenio EAN-UTP. Estudiante de
último semestre de la Maestría
en Comunicación Educativa de la
Universidad Tecnología de Pereira.

Contacto>

mcarlopez@hotmail.com



YO NO VEO, OTROS NO VEN.

La comunicación es, por excelencia, un ejercicio de desciframiento. No hay senderos de fácil travesía. Nos engañan las luces y las sombras de verdades y apariencias. Lo que vemos muchas veces es solo un reflejo.

Es un juego de variadas intenciones. De un lado veo lo que otros no ven. Desde otro, los otros ven lo que yo no atisbo a reconocer. En otra mirada ni yo ni los demás acertamos a descifrar la realidad...como un espejismo colectivo.

Y, finalmente, tras largas batallas, muchas fantasías y supersticiones, logramos ver lo que los demás también ven. (Recordemos la Ventana de Johari).



YO NO VEO, OTROS VEN.



YO VEO, OTROS VEN.